

DEBATE EN TORNO AL PENSADOR PROFESIONAL

Con motivo de los 50 años de la creación del Instituto de Filosofía de la Universidad Nacional de Colombia, origen del actual Departamento de Filosofía, se llevaron a cabo, a fines de 1996, diversos eventos académicos. Entre ellos cabe destacar la Conferencia dictada por el Profesor Christian Schumacher, con el título: *Acerca del Pensador Profesional*. En ella criticaba duramente la imagen «romántica» de la filosofía, contraponiéndola a una visión más profesional. Sus opiniones han dado pie a una interesantes polémica acerca del sentido de la enseñanza de la filosofía y del papel del filósofo dentro de la sociedad.

A las tesis de Schumacher respondió Jorge Aurelio Díaz con un escrito titulado: *Una crítica «romántica» al romanticismo*, lo que llevó a la Sociedad Colombiana de Filosofía a organizar una mesa redonda, en la Universidad de los Andes, primero con los profesores Schumacher y Díaz, y luego con la participación de Juan José Botero, Germán Meléndez, Lisímaco Parra y Jaime Ramos, profesores del Departamento de Filosofía de la Universidad Nacional y de la Universidad de los Andes (26 de febrero y 5 de marzo).

Entre tanto otros profesores han anunciado que tomarán parte en la discusión, entre ellos, Alejandro Rosas, Carlos B. Gutiérrez, Guillermo Hoyos y Profirio Ruiz.

La Facultad de Ciencias Humanas de la Universidad Nacional se propone publicar todos estos escritos próximamente.